

Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Nordost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TSV Rottendorf 1869 II : TV Gerolzhofen 1862 III
Freitag, 02.02.2024, 20:00 Uhr

Hauck macht den Sack zu

Auch dank Mario Hauck, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TSV Rottendorf 1869 II das Heimspiel gegen den TV Gerolzhofen 1862 III in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Nordost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) mit 7:3 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 11. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Mario Hauck den für die Mannschaft siebringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages unter Dach und Fach brachte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit 11:7, 6:11, 12:10, 11:3 gewannen Ebert / Hauck gegen Vogel / Schymura und gaben dabei nur einen Satz ab. Der Start in die Partie hätte für Kopala / Endres besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Oppermann / Schymura noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 10:12, 12:10, 11:5, 11:13, 11:4 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Bastian Kopala und Maja Oppermann die Klingen kreuzten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bernhard Ebert verlor sein Spiel indes gegen Matthias Vogel unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Beim 3:0-Sieg gelang es Mario Hauck die Gastspielerin Ronja Schymura in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Heike Endres bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Axel Schymura. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bastian Kopala, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Matthias Vogel verlor. Bernhard Ebert konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Maja Oppermann beim im Vorfeld nicht zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Durch diese Niederlage liegt Oppermann nun bei einer Bilanz von 7:9 seit Beginn der Saison. Beim folgenden 9:11, 11:7, 11:3, 11:7-Erfolg gegen Axel Schymura kam Mario Hauck nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Das Einzel zwischen Heike Endres und Ronja Schymura endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den TSV Rottendorf 1869 II.

Durch diesen Sieg hat der TSV Rottendorf 1869 II in der Saison nun 3 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 09.02.2024 gegen den TSV Güntersleben V bevor. Für den TV Gerolzhofen 1862 III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Güntersleben V am 06.02.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 12:10 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSV Rottendorf 1869 II

Doppel: Ebert / Hauck 1:0, Kopala / Endres 1:0

Einzel: B. Kopala 1:1, B. Ebert 1:1, M. Hauck 2:0, H. Endres 1:1

TV Gerolzhofen 1862 III

Doppel: Vogel / Schymura 0:1, Oppermann / Schymura 0:1

Einzel: M. Vogel 2:0, M. Oppermann 0:2, A. Schymura 1:1, R. Schymura 0:2